

## C'est fait !

Le 4 mars 2021, l'Académie française avait élu Pascal Ory au fauteuil numéro 32 dont il allait devenir le 22<sup>ème</sup> occupant. Dans *l'Echo* précédent nous disions notre impatience de le voir "en habit vert". C'est fait depuis ce 20 octobre 2022 date de sa réception solennelle, où grâce aux caméras placées sous la Coupole nous l'avons vu satisfaire au rituel ; il a prononcé avec brio les remerciements d'usage et le traditionnel discours de réception (dont chacun peut retrouver le texte sur le site de l'Académie, en attendant la vidéo qui n'est pas encore mise en ligne). Allocution enlevée à laquelle répondit le discours de bienvenue, enjoué et partiellement chanté (mais oui !), d'Erik Orsenna.

Invité à la cérémonie, Jean-Noël Cloarec, par ailleurs envoyé spécial attitré de l'Amélycor, en a profité pour faire quelques belles photos moins protocolaires (Cf. ci-contre). Longue vie à l'Immortel !

AT

